

# My City Kawaguchi マイシティかわぐち



## 2/24(金)～26日 **第56回 川口市花の文化展**

リリアで開催。市内産の枝物をはじめ、色とりどりの切花や鉢物が会場を埋め尽くし、併せて開催された体験教室では、参加者が思い思いに寄せ植えやアレンジメントを楽しみました。



## 2/26日 **第36回 川口市親と子の音楽会**

リリアで開催。川口市少年少女合唱団と川口市民オーケストラによるジョイントステージや指揮者体験などが行われ、親子で楽しいひとときを過ごしました。



## 3/5日 **消防防災フェア**

リリアなどで開催。てんとうむし号乗車や初期消火などのさまざまな体験型イベントを通じ、消防や防災への理解を深めました。



## 3/12日 **第47回初午太鼓コンクール**

リリアで開催。子どもの部27チームと一般の部28チームが、春の訪れを告げる川口伝統の拍子を力強く演奏し腕を競いました。



## みんなでつくる 川口の元気

vol.30

みなさん、こんにちは。うらかな春の日差しが心地よい季節になりました。春は新たなスタートの季節です。元気に過ごしていきましょう。

本市も新年度を迎え、一般会計当初予算は過去最大となる1,916億円の積極的な予算としました。この予算では、財源を確保するために、市税収納率の向上に力を入れ、借入れは国の財政支援のある市債を活用するとともに基金の有効活用による健全な財政運営を意識して編成しました。

私は就任以来、こうしたことを常に念頭に置きながら予算を編成し、市政運営に邁進してきました。この結果、就任時から比べ3年間の合計で一般会計当初予算は344億円増額し、地産地消を機軸とした市内経済好循環の実現をはじめ、子育て支援や防災・防犯、社会資本の整備など市民生活に密着した諸施策に積極的に取り組んでいます。その財源として、3年間で市税収入は97億円の増加を見込みました。一方、市債の残高は31億円の増に留め、基金繰り入れを増やしていますが、一般会計の基金残高は就任時に比べ、96億円積み増しする見込みです。分かりやすく一般家庭に例えれば、給料が上がり、ローンを順調に返済しながら、それを上回る貯蓄ができていくということになります。

このように、負担していただくべきものは負担いただき、それを元にみなさんのために使うべきところは使う。いざという時のために蓄えをつくっておくというバランスの取れた財政運営を行い、川口の元気づくりのため、さまざまな施策に取り組んでいきますので、ぜひ、ご期待いただきたいと思います。



## 過去最大の 新年度予算

川口市長  
奥ノ本信夫



2/22(水)

### 「川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり」 広報大使委嘱式

本庁舎で開催。振付師の真島茂樹氏に広報大使を委嘱し、同氏が歌い、振り付けをした「元気川口・御成道サンバ」のプロモーションビデオの完成試写会も実施しました。平成30年秋に開催予定の「第3回 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり」に向け、「元気川口・御成道サンバ」で盛り上げていきます。



3/18(土)

### ドッグラン・バーベキュー広場オープン

荒川運動公園でオープンしました。多くの利用者が春の風を感じながら、愛犬との触れ合いやバーベキューを満喫しました。